

こうちゅうしゅう 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.12

令和6(2024)年11月12日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

秋の遠足が終了しました。ふだん学校ではできない活動もいろいろできましたので、様子をお伝えします。

3年生 万博記念公園 10/29

3年生は、阪急→モノレールと乗り継いで、万博記念公園の自然文化園へ行きました。まずは公園内をめぐるスタンプラリー。

① 自然観察学習館で、園内の自然についての展示を見学 ②ソラード（森の空中観察路）を通って、森の中を少し高い通路からの観察（鳥になった気分）。③展望タワーから公園をぐるっと見渡し（「太陽の塔より高いよ！」の声も）、分かれ道に気を付けて ④わくわく池の冒険広場がゴール！班で協力して行き先を探し、各ポイントでチェックをもらいながら公園を探検しました。お弁当の後、おやつも食べ終わった人から遊具で遊び出した頃に、残念ながら雨が…。予定を少し早めて学校に戻ってきました。



5年生 須磨離宮公園 10/30

5年生は、いくつも電車を乗り換えて、はるばる須磨離宮公園へ。子供の森（『宝島』の物語をモチーフにしたフィールドアスレチック）と、噴水広場を使ったオリエンテーリングに挑戦しました。どちらも班での活動です。オリエンテーリングはなかなかの難問ぞろいで、何度もポイントに戻って見直しながら知恵を出し合っていました。フィールドアスレチックでは、他の小学校の下の学年の子に気を配りながら遊ぶ姿に感心しました。お弁当タイムの後、児童遊園台に移動すると、長い長いジャンボすべり台を何度も何度も飽きずにすべって、たっぷり遊びました。

本日(ほんじつ)の
トピックス

この地球の続きを



大阪・関西万博のオフィシャルテーマソング。歌っているのはコブクロの2人です。学校にもCDが届きましたので、昼の校内放送などで流しています。「未来は子どもたちの夢や希望が作り上げ、変えていくんだよ」というメッセージが込められています。歌の中に何度も出てくる「ここにちは！」は、人と人とのつなぐ魔法の言葉ですね。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

